



"E" ... Muet ou pas?

En route vers les sons..

Bien prononcer une langue, c'est essentiel et fondamental.

En effet, même si vous maîtrisez la syntaxe et possédez un vocabulaire important, une mauvaise prononciation rendra la communication difficile et sera source d'innombrables malentendus, parfois gênants..

La lettre **E**, par exemple , prononcée **É** par la plupart des étrangers :

Mais "sal**E**"(dirty) et "sal**É** " (salty) , c'est très différent...

Acquérir une prononciation fluide et correcte nécessite une vingtaine de leçons, pas davantage et une pratique quotidienne d'une dizaine de minutes, car il s'agit de corriger ses mauvaises habitudes.

Les bénéfices d'une bonne prononciation sont multiples :

- bien sûr, être compris
- acquérir confiance en soi et motivation:
- de petites fautes de grammaire seront moins visibles
- une image positive , un bonus de sympathie :

en effet, vous donnez l'impression de respecter la langue et de faire un pas vers les Français qui seront très touchés de cet effort et, à leur tour, respectueux envers vous.

MON PROGRAMME

20 leçons de 15 mns online, (skype), 1 fois/semaine + 1 leçon gratuite pour analyser vos besoins, et des exercices à préparer communiqués par email.

Inscriptions par email www.la-petite-classe.fr

Good pronunciation of a language is fundamental and essential.

Actually, even if you master the syntax and have a good vocabulary, poor pronunciation will make communication difficult and will be a source of innumerable, and sometimes embarrassing, misunderstandings.

For example, the letter **E**, is pronounced **é** (ay) by most foreign speakers, but **sale** (silent **e**) meaning "dirty" and **sal(é)** meaning "salty" are very different...

To achieve fluent and accurate pronunciations requires no more than 20 lessons and a daily practice of about a dozen minutes, to ensure the correction of bad habits.

There are many benefits of good pronunciation:

- of course, to be understood,
- to become more confident and motivated
- small grammatical errors will be less noticeable
- you will portray a more positive and like-able image; in effect, you will give the impression of respecting the language and will take a step closer towards the French people, who will be very touched by the effort, and, in turn, will give you more respect.

My Syllabus:

20 weekly on-line lessons (skype) of 15 minutes each, plus one free lesson to evaluate your specific needs;

With each lesson, individualized exercises sent by email.

Registration by email at maryse@la-petite-classe.fr